歓迎のことば

## 新入生のみなさんへ

73 名の新入生のみなさん,ご入学おめでとうございます。ぼくたちは,みなさんが諸川小学校に入学してくるのを楽しみにしていました。今日は,この諸川小学校のすてきなところを三つ紹介します。

一つは、やさしく、親切な人がたくさんいることです。先生方やお兄さん、お姉さんもみんな、とても親切です。昼休みには、いっしょに遊んでくれます。通学路では、地いきの人たちが見守ってくれています。困ったことがあったら、何でもお話してくださいね。

二つは、楽しいことがたくさんあることです。国語や算数、体育など楽しい教 科がたくさんあり、たくさん学ぶことができます。運動会や遠足もあります。広い 校庭では、おにごっこやドッジボール、遊具などでたくさん遊ぶことができます。

三つは、みんなが明るく元気なことです。大きな声であいさつしたり、元気に遊んだりしているので、毎日が楽しく、うれしい気持ちになります。みんなでたくさんあいさつをして、元気いっぱいな学校にしていきましょうね。

みなさんんは,もう諸川小学校の一員です。ぼくたち全員で力を合わせて, 「思いやり,笑顔の花さく諸川小」を合い言葉に,明るく元気にがんばっていき ましょう。

令和4年4月20日 6年3組 代表児童